

EL DÍA

# El esquema de poder deberá ser definido este mes en Argentina

(PL, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 15 de abril.— El esquema de poder deberá quedar definido y resuelto antes de que concluya este mes, según una decisión adoptada por la junta militar de gobierno.

La Secretaría General de la junta militar, el más alto órgano de poder del gobierno de las Fuerzas Armadas, aclaró mediante un comunicado que toda información al respecto se canalizará por ese organismo.

La designación de un oficial superior en situación de retiro para ocupar la presidencia, la oportunidad de su concreción y la renovación de los miembros

de la junta militar, son tema de análisis en los más altos niveles de gobierno.

## DENUNCIAN UN PLAN CONTRA EXILIADOS

El gobierno militar argentino decidió enviar una "misión especial" para atentar contra 240 exiliados argentinos en Europa, considerados "extremadamente peligrosos", denunció hoy en París el Colectivo para el Boicot del Campeonato Mundial de Fútbol en Argentina (COBA).

En un documento de 3 páginas esa organización reveló que dicho plan forma parte de un proyecto concebido por el encar-

gado de Negocios de la embajada de Argentina en Londres, para "vigilar y liquidar" a los 240 exiliados sospechosos de organizar una "campana de desprestigio contra el país".

## COMENTARIO DE LE MATIN

"La policía argentina opera en pleno París", asegura hoy en un artículo de primera plana el diario parisense **Le Matin** y agrega que "la junta ha introducido un informante entre los exiliados políticos que ha logrado señalar, entre sus víctimas, a las 2 religiosas francesas secuestradas el año pasado". Este caso aún no se ha esclarecido.

UNO MAS UNO

## Videla envía agentes a espiar a asilados argentinos en París

PARIS, 15 de abril (EFE e IPS).— Un miembro del Comité Argentino de Información y Solidaridad en esta capital denunció que la junta militar argentina envía a miembros de la policía secreta para que se infiltren en las organizaciones de exiliados.

El vocero, quien no reveló su nombre por temor a represalias, dijo que un individuo, identificado como Alberto Escudero, asistió como espía a reuniones de este comité en París. Escudero había sido visto con anterioridad en Buenos Aires en juntas del Comité de Familias de Desaparecidos.

Después de una de las reuniones a las que asistió Al-

berto Escudero, fue detenido un arquitecto y la monja francesa Alicia Domon. También en un caso *relacionado con él* fue detenida otra monja francesa, Leonie Duquet.

La denuncia fue confirmada, según informa el diario *Le Matin de Paris*, por el padre Georges Gilson, el cardenal Marty, André Jacques y Pierre Toualt, dirigentes de organizaciones pro derechos humanos.

Mientras tanto, en Buenos Aires, la Asociación de Abogados de esta capital condenó la violencia que vive Argentina y denunció los asesinatos recientes de los doctores Miguel Tobías Padilla y Juan Carlos Deghi.

EL DÍA

## En acción el Grupo de Seguridad Especial para actuar en el Mundial

MENDOZA, Argentina, 15 de abril (UPI).— Los integrantes del grupo especial de seguridad (GES), adiestrados para desplegar tareas de amparo, seguridad y resguardo a los concurrentes al campeonato Mundial de Fútbol, realizaron ayer en las estribaciones cordilleranas un amplio operativo de comprobación de su eficiencia.

Este grupo, formado por efectivos policiales de la provincia, fue creado hace aproximadamente un mes y medio con la finalidad de resguardar a quienes concurren a presenciar los partidos que se jugarán en esta capital por el máximo certamen.

Las maniobras, primeras de este tipo que se efectúan aquí y que sirven para presentar al GES, del cual nada se había informado oficialmente, se realizaron en el paraje de Papagallos, una zona muy cidentada situada a 10

kilómetros al oeste de esta capital y a 1.100 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

El operativo contó con el apoyo de helicópteros de la Fuerza Aérea y la participación de un grupo de canes adiestrados especialmente para rastrear artefactos explosivos.

Las pruebas consistieron en descensos de helicópteros mediante el empleo de cuerdas, detonación de cargas explosivas, tiro rápido y ubicación de aparentes francotiradores.

Posteriormente, se efectuaron ejercicios de sipalkido, consistentes en el manejo de bayoneta y lucha libre y detección de explosivos.

Los ejercicios de comprobación de eficiencia del GES, fueron presenciados por altas autoridades militares de la provincia y tuvieron una duración de aproximadamente una hora y media.